

au 11. 2

Une passionnante démonstration aérienne avec le Club des Ramiers de l'Amicale Laïque



Un nombreux public a suivi avec intérêt hier la démonstration aérienne organisée au champ de courses par le Club des Ramiers de l'Amicale laïque aux destinées duquel préside M. Audouin. Vols classiques, voltiges, remorquages et vols de planeurs, vols de maquettes, ballets d'hélicoptères, etc., ont marqué cette passionnante exhibition d'avions et planeurs radio-commandés qui a vu la participation de nombreux clubs régionaux. Parallèlement à cette manifestation se déroulaient des vols d'initiation avec les avions de l'Aéro-Club de Chartres. Une manifestation particulièrement intéressante et réussie sur laquelle nous reviendrons dans une prochaine édition.